

山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.12.5 山北小学校だより第9号 文責 平川尚子

体験活動を通して、 確実に学んでいます。

① 見学旅行（1・2年生）

バスで大牟田市に行きました。動物園に行き、ゴマアザラシ、ライオン、キリンなどの動物にみんなで声をかけながら見学して、動物の大きさや特徴を体感しました。諏訪公園では、きまりを守って遊具遊びを楽しみました。大牟田市文化会館では、プラネタリウムも見て、星空の美しさ、星座の面白さを実感しました。たくさんの発見がある1日でした。



キリンと一緒に。

ハウステンボスでは、事前の計画通りに行動して時間いっぱい班の仲間と楽しむことができました。フェリーでは、カモメにエサをやったり、スナメリを見つけたりと有明海の自然の豊かさをたっぷり体感することができました。学びの多い修学旅行になりました。



フェリーの上で。

爆心地を見上げて。

めざせ! 自己ベスト 持久走大会

12月1日（金）は、冷たい風の吹く日でしたが、子どもたちは寒さに負けずにゴールを目指すことができました。それぞれ自分のめあてを持って臨んだ持久走大会でした。保護者の方の温かい声援を受けて、子どもたちの中に気持ちのよい達成感がうまれたのではないかと思います。声援ありがとうございました。



② 修学旅行（6年生）

長崎に行き、真剣な態度で平和学習に取り組み、友だちと素敵な時間を過ごすことができました。旅行中は、素晴らしい天気恵まれ、最高の2日間になりました。平和公園では、「青い空は」を美しい声で歌い、平和への願いを表現しました。外国の観光客の方が立ち止まって聞き入れられるくらい美しい響きでした。その後、バスガイドさんと一緒にフィールドワークをし、山里小学校や永井博士の如己堂、浦上天主堂、原爆資料館等を周り、原爆の恐ろしさや平和の尊さを体感しました。子どもたちが意欲的に話を聞き、展示品を見入る姿に感心しました。

4日～6日まで、県学力・学習状況調査、標準学力調査があります。普段の単元テストより問題数が多いテストです。「あきらめない」気持ちで、最後までよく読み、考えてしっかり解答しようとしています。がんばっています。